

第3回例会議事録 平成27年11月14日(土) 前橋プラザ元気21会議室

・出席者(敬称略)

田中・原田(高崎)、酒井(前橋)、鹿沼・鈴木(みどり)、佐藤(安中)、飯塚(太田)
以上7名

・議題

1. 高山村の予定
2. カップピア跡地について
3. 各地域の状況
4. その他(次回日程など)

1. 殖産組合の大木氏(本件の紹介者であり、元県環境森林部長)と調整し、11月26日(木)9時に「道の駅こもち」集合・出発(飲物、軍手、鎌、鋏など持参し葛のツル切りを行う。2時間以内。

2. 「観音山丘陵の自然を守るネットワークの会」が中心となって自然公園的活用法につき高崎市と内々に折衝中。最奥部分の一角を「ビオトープ」にしたい、との考えがあるらしい。「工事」ではなく、軽作業を含む「管理」を民間委託したいが、これを環境アドバイザーで受ける事の是非について問題提起した。

個人としては係われないが、「会」として受け、希望者が参加する、という形になるが、「何を望んでいるか?」「我々に何ができるか?」が明白ではない。趣旨としては賛同できるので「前向きに考える」と回答しておく。

3. <太田>

- ・11/15環境フェスティバル
- ・「花と緑のぐんまづくり2016」が太田市で開かれる(4~5月?)
(2015年は中之条)地域団体が協力する。
- ・個人的に金山周辺でドングリから苗木を育て植えている。

<みどり>

- ・地主が病気で耕作放棄した田に里芋を植え収穫、売上を環境保護活動資金に。
- ・渡良瀬川支流の山田川に数年前から鮭が遡上し産卵している。
国交省が三面張りを改修し、底に小石を撒き整備した成果?
- ・その他

<前橋>

- ・11/28に新エネルギー関連の催しがある
「みなかみ地域エネルギーフェスタ」

小水力発電見学、低炭素社会づくり事業化講演会、パネルディスカッション

・群馬県環境審議会(酒井氏委員)で生き物多様性関連法案審議中

<安中>

・NPO・国際ふるさとの森づくり協会に参加し、植樹活動を行っている。

「宮脇方式」による多種類密生混植の実践、早期に人間が関与しなくて済む極相林に近い形に誘導する。安中榛名駅付近でも実施。

*この「宮脇方式」がしばし話題になりました。

<高崎>

・先に述べたカッパピア関連は高崎地区会として協力する方向で考えている。

4. その他、

◎次回日程は1月9日(土)10時より前橋元気21にて。

(会議室となりの談話スペース、赤城、にて)

以上